

WNI

Cegah Kriminalitas, Polsek Waled Polresta Cirebon Ajak Warga Jaga Kondusiiftas

Panji Rahitno - CIREBON.WNI.OR.ID

Nov 3, 2024 - 16:13



CIREBON - Polri sebagai penjaga Kamtibmas terus berupaya menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di tengah-tengah masyarakat, salah satunya yang di lakukan Personil Polsek Waled yang di Pimpin Wakapolsek

Waled Iptu Muhroni SH dengan cara melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) dengan melakukan patroli skala besar menyisir seluruh wilayah hukum Polsek Waled Polresta Cirebon, Sabtu Malam hingga dini hari. (03/11/2024).

Keamanan dan ketertiban ditengah masyarakat dapat terwujud apabila ada sinergitas dan kemitraan yang baik antara pihak kepolisian dengan seluruh warga masyarakat yang peduli terhadap lingkungan.

"Saat ini situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Waled relatif cukup aman, tetapi kita tidak boleh lengah atau terlena dengan keadaan ini, justru kita harus lebih waspada dan peka terhadap situasi dan kondisi yang senantiasa berubah tanpa kita sadari." ucap Kapolsek Waled.

Kapolsek Waled Iptu Moch Fadholi SH menambahkan operasi cipta kondisi KRYD ini merupakan operasi rutin dalam rangka memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat dengan sasaran penyakit masyarakat yaitu Premanisme, penyalahgunaan Narkoba, minuman beralkohol Obat-obatan terlarang, judi, Geng motor brandalan motor knalpot bising knalpot tidak sesuai dengan spesifikasi teknis.

Serta jenis kejahatan lainnya yang meresahkan masyarakat. sekaligus sebagai upaya preemtif, preventif dan Represif.

Dalam mencegah kejahatan jalanan seperti curas, curat dan terutama tawuran geng motor. Dan salah satu sasaran utama kami juga adalah sepeda motor berknaalpot bising yang biasanya identik dengan geng motor dan kerap menimbulkan aksi keributan ataupun tawuran serta memeriksa kelengkapan surat-surat setiap kendaraan dan melakukan penggeledagan badan dan barang yang dibawanya. "Ucapnya.

Dalam rangka Cipta Kondisi yang kondusif Polsek Waled melaksanakan Kegiatan Rutin Yang di Tingkatkan (KRYD) tersebut melakukan patroli skala besar dengan melibatkan semua fungsi secara bersamaan bergerak ke lokasi yang di anggap rawan kriminal di wilayah hukum Polsek Waled.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni Sik, SH, MH melalui Kapolsek Waled Polresta Cirebon Polda Jabar Iptu Moch Fadholi SH, bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat termasuk Operasi Cipta Kondisi KRYD ini dilakukan sebagai upaya Polsek Waled untuk mencegah agar di wilayah hukum Polsek Waled bisa menjaga kondusifitas wilayah yang pastinya akan memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat, khususnya wilayah Kecamatan Waled.